

Permanences du prêtre :

Le matin de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel : 03 26 82 06 42

Messes dominicales : samedi 18h30 à Taissy

dimanche 9h30 à Trois Puits et 11h à Cormontreuil

Prière pour la paix : à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

Messes en semaine : Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil.

Mercredi tous les 15 jours à 17h à la maison de retraite

Site internet : <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

e-mail : saintfrancoisxavier@orange.fr

Au service des enfants et des jeunes : Mme Martine MASSART 0611 44 63 27

Messes de Noël : Changement dans les horaires, cette année, en raison du peu de personnes à 20h à Trois Puits.

Le 24 déc : 11h, à la maison de retraite avec les pensionnaires et leurs familles.

17h, en l'église de Trois Puits.

18h30 à Cormontreuil

Le 25 déc : 11h à Taissy.

Journée du pardon : en l'église St Jacques, place d'Erlon, le mercredi 18 déc de 10h à 19h30. Les prêtres de la ville seront présents pour donner le sacrement du pardon. C'est un temps important de réflexion et de prière personnelle.

Concert de Noël : Eglise de Cormontreuil.

Le dimanche 8 décembre à 15h : Les Choristes de L'Espoir et les Choristes Enchantés (chorale d'aphasiques). Beau témoignage de courage et de remontée après un AVC. Entrée gratuite.

Le vendredi 13 décembre à 20h30 : L'A 4 Voix chante des Noëls traditionnels de plusieurs nations. Vente des programmes au profit du Téléthon. Entrée gratuite.

Le samedi 14 décembre à 20h : Une chorale polonaise. Chants populaires en magnifique costumes traditionnels. Entrée gratuite.

Chemin des crèches : du samedi 14 au dimanche 22 décembre de 14h à 18h30. Salle Suzanne Tourte, 4C rue Simon Dauphinot. Une belle diversité de crèches de partout. Entrée libre.

PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER

Cormontreuil – Taissy

St Léonard – Trois Puits

1, place Jeanne d'Arc

Tel fax : 03 26 82 06 42

Feuille paroissial n° 217

Du 8 au 22 décembre 2013

COMMENT LA PAROLE DE JESUS NOUS GUIDE DANS NOTRE VIE ?

Il y a en nous, en chacun de nous, deux réflexes profonds et naturels.

Le premier réflexe, c'est de nous défendre contre toutes les attaques qui pourraient nous blesser, nous détruire. Nous nous protégeons contre tout ce qui contrarie nos désirs, notre plaisir, notre tranquillité. C'est un bon réflexe. Mais il risque de nous entraîner dans le repli sur soi et l'égoïsme. On a peur de perdre notre personnalité, notre singularité et cette peur peut nous pousser à refuser ceux qui nous entourent.

Le deuxième réflexe naturel nous pousse au contraire à vouloir prendre le pouvoir sur le monde et sur les gens qui nous entourent. Désir de soumission, de posséder, de conquérir la puissance, parfois par la violence et le mépris des autres, jusqu'au mépris de toute loi.

Ces deux réflexes se complètent en nous, en même temps. C'est un peu la lutte entre la peur et l'orgueil. « Je désire me replier sur moi-même et en même temps j'aimerais imposer ma loi aux autres ». L'individualisme et le désir de dominer s'opposent en nous. Alors quel est le rôle du message de Jésus dans ce combat en chacun de nous, mais aussi dans la société humaine. Et que nous dit Jésus dans ce monde de violence ou d'enfermement sur soi ?

Il nous dit que nos valeurs personnelles, nos capacités singulières ne sont pas que des chances à défendre, mais des dons à mettre au service de tous. Il nous fait entrer dans un troisième réflexe : « Nous mettre en relation avec notre entourage, en lui faisant confiance. »

Jésus nous appelle donc à un vrai retournement dans la manière de vivre. Jésus a parcouru ce chemin d'ouverture et de solidarité. Il nous invite à le suivre. Il a même été jusqu'à la mort. Par sa résurrection, il nous prouve qu'il avait raison. Son message d'amour est plus fort que la mort.

Les réflexes de défense ou de promotion de soi ne sont donc pas l'avenir de l'humanité. Le message de Jésus n'est pas une promenade de santé ! Bien des femmes et des hommes qui ont vécu ce message, ont été capables de se risquer pour les autres et de leur donner confiance.

Voilà le chemin de vie que Jésus propose à l'humanité. Sa Parole éclaire notre intelligence.

Michel Pillot